

2021年度首都圏中学受験が終了いたしました

緊急事態宣言が再度発令され、コロナ禍の最中に行われた2021年中学受験が終了いたしました。異例の休校措置や、双 方不慣れな中行われた塾のオンライン授業、模試が自宅実施になったり、また学校説明会もオンラインや動画配信となり 学校選びも難航したでしょう。異例ずくめの中学入試を戦い抜いた全ての受験生諸君とその保護者の皆様、また中学受験 塾の先生や家庭教師の方々、本当にお疲れ様でした。今年は密集を避けるためにもはや中学受験の風物詩となっている、 入試当日学校周辺で行われる「門前激励」も取りやめとなり、少々寂しい気もしましたが、仕方ありません。

ジャングルジム4期生の合格や進学先も徐々に決まりつつありますので、紹介させていただきます。

中岛西部等中国

中字受験專門塾			
デャングルジム Jungle gym			
2021年度 ジャングルジム第4期生合格校一覧			
大宮開成中学校(特待)	1名	桐朋中学校	1名
栄東中学校	2名	法政大学中学校	1名
狭山ヶ丘高校付属中学校	4名	星野学園中学校 理数	3名
城西川越中学校(特選)	1名	星野学園中学校 進学	2名
城西川越中学校	3名	本郷中学校	1名
城北埼玉中学校(特待)	2名	明治学院中学校	1名
城北埼玉中学校	2名	明治大学付属明治中学校	1名
成蹊中学校	2名	立教新座中学校	2名
西武学園文理中学校 (選抜)	1名	早稲田中学校	1名
西武学園文理中学校	1名	早稲田大学高等学院中学部	1名
東京電機大学中学校	1名	卒業生10名 合格総	数34名

- ※狭山ヶ丘高校付属中学校 合格者のうち1名特待合格
- ※城北埼玉中学校 合格者のうち1名合格最高点(272点)
- ※上記の実績はジャングルジムで継続的に4教科授業を受講した10名のものです。 個別生等は一切含まれておりません。



全ての合格にドラマがありました。 4期生諸君、合格おめでとう!!

新入生募集

中学受験専門塾ジャングルジムでは、一緒に中学受験を 目指す小学生を募集しております。

ひとりひとりに寄り添った質の高い指導、個性を尊重し 画一的な指導とは一線を画す指導がジャングルジムの中 学受験指導の特徴です。

今まで中学受験を目指した学習をしてきてない方、あまり勉強が好きではない方もジャングルジムでは大歓迎です。

1ヶ月の無料体験入塾制度がございますので、体験していただきながらお子様と塾の相性をよく判断していただくことも可能です。

体験中、体験終了後に入塾に至らない場合でも我々は無理な引き留めや勧誘などの営業行為は一切行いませんのでご安心ください。

ご質問やご相談などは随時承っております。お気軽にご 連絡いただければ幸いです。

個別生募集

開校5周年を記念して、多くの方からのご要望のあった中学受験の個別指導を2021年よりスタートいたします。

ジャングルジムでの個別指導は、【模試対策】と役割を限定し、その代わり結果を確実に出せるような体制を整えて、他の塾で中学受験を目指す方を徹底的にサポートいたします。

中学入試は高校入試とは異なり、たしかに模試の結果が 入試の結果と直結しない側面を持ちますが、模試の結果 がしっかり出てくることで、自信を持って能動的に志望 校を目指した学習を進めることができます。

また、弱点の克服という面でも模試としっかり向き合う ことは中学受験を戦う上で必須と言えます。

ひとりひとりに向き合い、担当が細やかに神経を働かせることで、生徒さんの苦手を得意に、得意を超得意に、 嫌いを好きに変えてしまうことはジャングルジムの得意 技です。

詳細はHP内の個別生のページをご覧ください。



~今年の中学入試を振り返って~



代表 早川

今年の受験生は人数が多く、1クラス8名 定員のジャングルジムは、国語と算数を3 クラス・理科と社会を2クラスに分けて学

習を進めてまいりました。他塾のように4科目の合計点でSクラス、Aクラスと分けていくのではなく、科目別にクラス分けをすることで、苦手な科目は基礎から、得意な科目は応用レベルをといったように機動力あふれる指導体制が組めたのが良かったと思っております。

クラスごとの競争意識も高く、努力をしてライバルより も高い点数を取れた喜びとそうでない悔しさをたくさん 経験できたのは良かったと思います。

ジャングルジム模試により演習機会を増やし、模試の過去問や実際の模試のデータに基づいて受験直前に弱点補強に徹することができたことから、最後まで抜かりのない指導が貫徹できたと自負しております。

しかし、私の担当科目で少し入試の傾向を読み間違えて しまっていたところや、今年の受験者層の学力レベルを 加味しての過去問の合否判定が少し甘かったところは、 あまりうまくいかなかったところですので、次年度以降 の受験対策ではこの点を修正していきたいと思います。

教務責任者 向後

コロナ禍で例年とは大きく異なる受験 指導となった1年でした。1学期には 動画配信やリモート授業などにも取り



組み、慣れないことの連続で戸惑いも多々ありましたが、今振り返ってみると私自身もいい経験ができたと実感しております。

このような状況下にあっても生徒の皆さんはしっかり学習に取り組んでくれました。夏休み以降の伸びは特に素晴らしく、偏差値をどんどん上げていく生徒さんが多くいました。また、不得意科目から逃げずに積極的に克服しようと頑張ってくれる子が多かったことも印象に残ります。中学に入学してからもこの姿勢を貫いてくれることを期待します。

そして1月から始まった中学入試ですが、ライバルたちの学力は例年同様であり、コロナ禍の影響を感じさせないハイレベルな戦いとなりました。難関進学校・附属校共に厳しいものでしたが、人気の高い附属校における女子の入試は例年通りで凄まじい倍率が示す通り熾烈を極めるものでした。

4期生のみなさん、合格おめでとうどざいます。